

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 29. November 2007

Entfernung Betonkübel Luisenplatz

Beschluss Nr. 0108

Der Magistrat wird gebeten,

1. die auf der Ostseite des Platzes befindlichen Betonkübel abräumen zu lassen.
2. eine bessere Beleuchtungssituation für den Platzbereich prüfen zu lassen.
3. für die vorhandenen Denkmäler die notwendigen Sanierungsmaßnahmen einzuleiten.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
(Ziffer 1 u. 2)

Dezernat V z.w.V.
(Ziffer 3)

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin